

## Sampaikan Pesan Kamtibmas oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Apr 4, 2024 - 11:02



*Sampaikan Pesan Kamtibmas oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bripka Arik.b, Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, menyelenggarakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan penting kepada warga. Pertama-tama, mereka diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), yang kerap kali mengiming-imingi gaji besar sebagai umpan. Hal ini penting dilakukan guna melindungi diri dan keluarga dari ancaman kejahatan tersebut.

Tak hanya itu, mengingat musim penghujan telah tiba, warga juga diingatkan untuk tetap waspada terhadap potensi longsor dan banjir. Kesiapsiagaan dalam

menghadapi bencana alam merupakan langkah preventif yang krusial untuk keselamatan bersama.

Bhabinkamtibmas juga mendorong agar warga aktif kembali dalam mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna memperkuat pengamanan di lingkungan mereka. Langkah ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan menjaga situasi keamanan serta ketertiban di Desa Lengkong.

Dalam upaya menjaga situasi kondusif, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan sekitar.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi di wilayah Desa Lengkong terbilang aman dan kondusif. Hal ini menjadi bukti kerja keras dan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban bersama.

Demikianlah rangkaian kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, yang bertujuan untuk memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Semoga upaya ini dapat terus menghasilkan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua warga.